

---

qui partagent le deuil de tout l'Empire, saluent avec respect leur nouveau roi dans la personne d'Edouard VII.

Ils auront pour lui, le respect, l'affection et le dévouement dont ils n'ont cessé de faire preuve, pour son auguste mère.

Appelant sur lui dans leurs prières les bénédictions du Roi des rois, ils espèrent qu'Edouard VII, continuant les traditions de Victoria, ne cessera de travailler à son exemple, au bonheur de ses sujets, et qu'il remplira pour le plus grand bien de tous « la charge difficile à laquelle il vient d'être appelé. »

*Dieu sauve le Roi !*

---

## LE MONDE RELIGIEUX

---

**R**OME—Dimanche, le 23 décembre, S. Em. le cardinal Respighi a présenté au Saint-Père M. Joseph Blanchon, l'un des vice-présidents du comité pour l'hommage au Rédempteur.

M. Blanchon était porteur de la truelle offerte par les catholiques français, pour la fermeture de la Porte-Sainte à la basilique de Saint-Jean de Latran.

On sait que la truelle sort des ateliers de M. Armand Caillat.

— Les *Sampietrini* ont fini le mur de la Forte-Sainte à l'extérieur et fixé la croix de bronze donnée par le comité des catholiques milanais pour la basilique de Saint-Pierre.

A l'intérieur de la basilique on murera lorsqu'on aura construit, dans l'espace des deux murs, le support du